

„Frühling lässt sein blaues Band wieder flattern durch die Lüfte.  
Süße, wohlbekannte Düfte streifen ahnungsvoll das Land.“



Toll war er wieder, der **Pottensteiner Faschingsumzug** am **4. März**. Wir waren eine super Gruppe - die Heilige Elisabeth und ihr Gefolge. Unsere Heilige Elisabeth hat am Faschingsumzug Rosen verteilt und das Gefolge Brötchen, in Anlehnung an das Rosenwunder, was der Heiligen Elisabeth zugesprochen wird. 🌹🍞



Am **13. März** war **Helfertreffen mit Schulung**. Lebensmittelhygiene ist essenziell! Deshalb haben 31 Helferinnen und Helfer des Elisabeth-Vereins an der Belehrung nach § 43 Abs. 1 Infektionsschutzgesetz (IfSG) teilgenommen. Unter der fachkundigen Leitung von Frau Dr. med. Gabriele Brütting, internistische Hausärztin aus Pottenstein, wurden wichtige Themen wie der richtige Umgang mit Lebensmitteln, Hygienevorschriften und die Vermeidung von Infektionsrisiken vermittelt. Anschließend beantwortete sie alle offenen Fragen. Ein 20-minütiger Film veranschaulichte eindrucksvoll, worauf es im Umgang mit Lebensmitteln ankommt. Herzlichen Dank an Frau Dr. med. Gabriele Brütting, dass sie sich die Zeit genommen hat.

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass der Elisabeth-Verein bald einen **regelmäßigen Spielenachmittag** ins Leben ruft! Dieser wird einmal im Monat stattfinden und bietet eine wunderbare Gelegenheit, gemeinsam Spaß zu haben und neue Bekanntschaften zu schließen. Die genauen Termine und weitere Informationen werden in Kürze bekannt gegeben.

Um diesen Nachmittag noch abwechslungsreicher zu gestalten, sind wir auf der **Suche nach Brettspielen, Kartenspielen und anderen Gesellschaftsspielen**. Vielleicht haben Sie ja noch einige Spiele zu Hause, die nicht mehr genutzt werden? Wir würden uns sehr über Ihre Spielespenden freuen! Sie können diese ganz einfach bei Schmitt's Allerlei in der Hauptstraße abgeben.



**Euer Elisabeth-Verein e.V. mit Helferkreis und Riksha-Team**